

**Nombre del alumno: Cecilia Jhaile Velazquez Vazquez**

**Nombre del profesor: Alfonso Velasquez Perez**

**Licenciatura: Enfermería**

**Materia: Fundamentos de enfermería III**

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo:**

Mapa conceptual del tema:

“valoración de la salud en el adulto”

## Valoración de la salud en el adulto

Es un Instrumento de evaluación multidimensional (biopsicosocial y funcional),  
Que permite identificar y priorizar de manera oportuna problemas y necesidades del  
anciano con el fin de elaborar un plan de tratamiento y seguimiento oportuno.

### (VGI) Valoración Geriátrica Integral

Es un proceso diagnóstico interdisciplinario multidimensional, enfocado en determinar el deterioro  
en las áreas médica, psicológica, funcional, social y familiar de una persona de edad avanzada así  
como sus recursos, con el fin de desarrollar un plan integral de manejo y seguimiento.

Se recomienda realizar una valoración geriátrica integral a todos los pacientes mayores de  
60 y más años por lo menos una vez al año en atención primaria

### Recomendaciones

- ✚ Disminuir la cantidad de fármacos
- ✚ Iniciar con dosis bajas e incrementar lentamente
- ✚ Al presentar un nuevo síntoma pensar en efectos